



www.mg.co.id

## MU Raih Hasil Mengecewakan

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) sempat unggul 2-0 atas Everton, namun akhirnya ditahan imbang 3-3, dalam lanjutan Liga Inggris di Old Trafford, Minggu (7/2) dinihari WIB.

Tuan rumah sempat unggul 2-0 di babak pertama, lewat gol Edinson Cavani di menit ke-24 dan Bruno Fernandes di menit ke-45. Di babak kedua, Everton mampu mengejar deficit golnya. Abdoulaye Doucoure pertama menjebol gawang MU di menit ke-49, dan James Rodriguez bisa menyamakan skor menjadi 2-2 pada menit ke-52.

MU sempat memimpin lagi di menit ke-70. Scott McTominay

menyebabkan MU kembali unggul dengan skor 3-2. Namun, Everton bisa membalas di menit akhir.

Gol Dominic Calvert-Lewin di menit ke-90+5 memastikan Everton menyamai skor lagi.

Bruno Fernandes begitu kesal dengan hasil ini. Ia menilai harusnya MU bisa memenangkan laga. "Saya pikir kami memberikan tim tamu hasil imbang, kami memberikan hasil pertandingan dua kali. Karena setelah unggul 2-0 di babak pertama, masuk ke babak kedua seperti yang kami lakukan, itu benar-benar buruk. Kami kebobolan gol di setiap pertandingan, kami sering kebobolan dan di kandang kami kebobolan terlalu banyak gol," kata Fernandes kepada Premier League Productions.

Ia juga menyayangkan, timnya terlalu sering mengalami hasil kurang bagus di kandang sendiri. "Terlalu banyak hasil buruk di kandang dan ini tidak mungkin terjadi. Saya pikir kami harus memenangkan pertandingan setelah unggul 2-0. Anda harus memenangkan pertandingan ini. Anda kebobolan dua gol, Anda bangkit dan bikin gol lagi. Harusnya tidak mungkin kebobolan lagi, apalagi dari tendangan bebas di setengah lapangan. Kami kebobolan satu gol dari sana dan itulah cara kami kebobolan," ujarnya. **●vdp**



BRUNO FERNANDES  
Pemain MU

## Arsenal Dihukum Kesalahan Sendiri

**BIRMINGHAM (IM)** - Arsenal kalah dalam lawatannya ke markas Aston Villa pada lanjutan Premier League. Ber laga di Villa Park, Sabtu (6/2) malam WIB, The Gunners takluk 0-1.

Satu-satunya gol Villa diciptakan oleh Ollie Watkins saat pertandingan baru berjalan 74 detik. Gol itu berawal dari blunder pemain Arsenal, Cedric Soares. Dia salah dalam mengoper hingga bola dikuasai oleh Bertrand Traore yang kemudian masuk ke kotak penalti.

Traore kemudian melepaskan umpan yang dituntaskan oleh Watkins. Bola sempat membentur Rob Holding dan tak bisa diantisipasi oleh Mat Ryan yang turun menggantikan Bernd Leno di bawah mistar gawang Arsenal.

Manajer Arsenal Mikel Arteta menyayangkan kesalahan yang dibuat pemainnya. "Saya kecewa berat dengan kekalahan ini dan bagaimana kami kalah. Kami lebih baik. Kami mengendalikan setiap area tapi kami memberi mereka bola. Kami memberi mereka tiga peluang besar lainnya. Lalu ketika kami harus mencetak gol, kami tidak menemukan operan atau tembakan yang

tepat," ujar Arteta kepada BBC Sport.

Sorotan tentu tertuju kepada Mathew Ryan. Kiper ketiga Arsenal itu sedianya baru menjalani debutnya di Premier League. Pemain Australia itu baru pertama kali dimainkan Arsenal di Liga Inggris. Namun, gawangnya langsung jebol di menit kedua.

Menurut Opta, Ryan menjadi pemain keempat yang langsung kebobolan di dua menit pertama pada laga debutnya di liga. Terakhir, kiper 28 tahun itu kebobolan saat baru 74 detik bermain. Ia kini mengikuti jejak Gavin Ward (Bolton), Ian Bennett (Sheffield United), dan

Daniele Padelli (Liverpool), yang juga kebobolan cepat pada debutnya di Liga Inggris. **●vit**



MAT RYAN  
Kiper Arsenal



Cristiano Ronaldo saat berebut bola dengan pemain AS Roma

## Kemenangan Penting Juve Atas Roma

**"Kami telah menemukan antusiasme soal pendekatan bertahan. Kami kini lebih solid dan penuh determinasi. Kami belajar dari kesalahan yang dilakukan di masa lalu,"** ujar Andrea Pirlo.

**TURIN (IM)** - Juventus menangi duel melawan AS Roma dalam lanjutan Liga Italia, di Allianz Stadium, Turin, Minggu (7/2) dinihari WIB. Si Nyonya Tua menang dengan skor 2-0.

Tuan rumah menutup babak pertama dengan keunggulan 1-0 berkat gol Cristiano Ronaldo pada menit ke-13. Di paruh kedua, Roma mendominasi pertandingan. Namun, justru Juventus yang menambah keunggulan setelah Roger Ibanez melakukan gol bunuh diri pada menit ke-69.

Pelatih Juve, Andrea Pirlo mengungkapkan, permainan bertahan Juventus pada laga itu merupakan bagian dari strateginya. Ia belajar dari duel sebelumnya di Olimpico.

Dalam laga ini, Juventus memang kalah dominan dalam

hal melancarkan serangan. Juventus yang lebih banyak bertahan total hanya membuat tiga tembakan sepanjang 90 menit, sedangkan Il Lupi mengempur tuan rumah dengan melepas 14 tembakan.

"Kami telah mempersiapkan pertandingan seperti ini. Kami tahu Roma memainkan sepak bola yang sangat bagus, jadi kami bersiap untuk menunggu, bertahan dan kemudian melakukan serangan balik," kata Pirlo seperti dikutip dari Football Italia.

Efektivitas permainan dan kokohnya lini pertahanan menjadi kunci utama kemenangan Juventus di laga ini. Roma meski melepas 14 tembakan hanya tiga yang on target akibat penampilan disiplin tuan rumah.

"Kami kadang-kadang

menunggu mereka dan menyerang di saat yang tepat. Kami pada dasarnya melakukan kebalikan dari cara bermain Roma saat menghadapi kami di awal musim. Anda membutuhkan itu untuk di ruang ganti dan tidak selalu bisa bermain agresif dengan high press," ujarnya.

Saat duel pertama musim ini di Olimpico, kedua tim bermain imbang 2-2. Pirlo tahu betul Roma akan bermain agresif. Respon pria 41 tahun terhadap permainan Serigala Ibu Kota ini terbukti jitu menghadirkan tiga angka.

"Kami telah menemukan antusiasme soal pendekatan bertahan. Kami kini lebih solid dan penuh determinasi. Kami belajar dari kesalahan yang dilakukan di masa lalu," ujarnya.

Kemenangan ini pun disambut gembira oleh Ronaldo. Sebab, penyerang asal Portugal itu menyadari bahwa AS Roma bukanlah lawan yang mudah. Mereka begitu tangguh sehingga mengalahkan Roma adalah sebuah pencapaian yang begitu baik.

Lagi pula, lewat kemenangan atas Roma, Juventus pun bisa memperbaiki posisi di

papan klasemen sementara Liga Italia 2020-2021. Kini, armada Andrea Pirlo tengah menempati posisi ketiga di klasemen yang sebelumnya diisi oleh Roma.

Juventus total telah mengemas 42 angka sejauh ini. Sementara Roma tergusur ke urutan keempat, mengantongi sebanyak 40 angka. "Senang bisa mencetak gol dan membantu tim melawan lawan tangguh! Ini tiga poin yang penting!" tulis Ronaldo dalam unggahannya di Instagram, @cristiano.

Kini, Ronaldo total sudah mencetak 16 gol untuk Juventus di ajang Liga Italia 2020-2021. Ronaldo unggul dua gol dari penyerang bintang Inter Milan, yakni Romelu Lukaku, yang mengekor di tempat kedua pada daftar top skor.

Lukaku sendiri tak bisa menambah catatannya di daftar top skor Liga Italia 2020-2021 karena tidak mencetak gol untuk Inter pada pekan ini. Tetapi, Inter Milan tetap bisa memetik poin penuh usai mengalahkan Fiorentina dengan skor 2-0.

Di pihak Roma, pelatih Paulo Fonseca menyayangkan

kegagalan timnya menjebol gawang Juventus. "Kami tampil bagus nyaris di sepanjang pertandingan dan tidak boleh lupa kalau kami melawan Juve. Mereka bertahan dengan baik, angka adalah angka, tapi tim yang mencetak gol yang akhirnya menang. Kalau Anda melihat statistik, kami melepaskan tembakan lebih banyak, dapat tendangan sudut lebih banyak, lebih banyak menguasai bola, lebih banyak operan, tapi Juventus mencetak gol," ujar Fonseca seperti dilansir Football Italia.

Ia mengatakan, segera mengevaluasi kinerja timnya dalam menghadapi laga-laga selanjutnya. "Saya ingin mengevaluasi performa tim. Kami menunjukkan keberanian untuk datang ke sini dan memainkan sepakbola kami, memaksa Juve bertahan di depan area penalti mereka. Tim tampil sangat bagus, kami cuma membuat pilihan yang salah di sepertiga akhir. Saya tidak menyangka Juve akan bertahan begitu dalam dan saya kira mereka juga tidak menduga. Saya percaya kami memaksa mereka bertahan," kata Fonseca. **●vit**

## Varane Menangkan Real Madrid

**HUESCA (IM)** - Real Madrid susah payah mengalahkan Huesca pada lanjutan Liga Spanyol. Tampan tanpa Sergio Ramos, Raphael Varane pun jadi pahlawan kemenangan Los Blancos.

Dalam laga di Estadio El Alcoraz, Sabtu (6/2), pasukan Zinedine Zidane sempat tertinggal lebih dulu. Setelah melewati babak pertama tanpa gol, Madrid kebobolan saat babak kedua baru berjalan tiga menit. Javi Galan menjebol gawang Thibaut Courtois, memanfaatkan umpan Shinji Okazaki.

Dalam situasi tertinggal itu, Varane keluar menjadi pahlawan. Bek asal Prancis itu membawa Madrid comeback lewat dua gol yang dicetaknya. Pertama, Varane menyamakan skor di menit ke-55. Pemain 27 tahun itu bisa menanduk bola sepak pojok Toni Kroos menjadi gol, yang mengubah skor menjadi 1-1.

Dan gol kedua Varane dicetak pada menit ke-83. Sepakan kaki kirinya dari

dalam kotak penalti, mengirim masuk bola ke jala Alvaro Fernandez. Skor 2-1 bertahan untuk kemenangan Madrid atas Huesca.

Bagi Varane, ia sukses menggantikan peran Ramos, yang kerap muncul sebagai pahlawan Madrid saat butuh gol. Sang kapten sendiri sedang terkapar cedera lutut dan baru menjalani operasi, sehingga harus absen.

Dua gol ke gawang Huesca, membuat Varane melanjutkan tradisi bek di Madrid. Sebelumnya, Los Blancos selalu punya bek yang bisa membuat brace di pertandingan.

Menurut Opta, sudah 7 bek

Madrid yang bisa membuat brace. Mereka adalah Roberto Carlos (2

kali), Sergio Ramos (2 kali), Nacho, Ivan Helguera, dan terakhir Varane, yang masing-masing sekali melakukannya. **●vdp**



RAPHAEL VARANE  
Pemain Real Madrid

## Belotti Perlihatkan Sikap Fair Play

**BERGAMO (IM)** - Andrea Belotti melakukan tindakan fair play saat Atalanta kontra Torino. Ia meminta wasit tak memberi tendangan bebas karena merasa tak dilanggar Cristian Romero.

Pada laga giornata ke-21 Serie A di Gewiss Stadium itu, tim tamu harus tertinggal 3-0 saat laga baru berjalan 21 menit. Tiga gol La Dea lahir dari Josip Ilcic, bunuh diri Salvatore Sirigu, serta Luis Muriel. Meski timnya tertinggal 0-3, hal ini tak menghalangi kapten Torino, Andrea Belotti untuk bersikap fair play pada menit ke-32.

Belotti yang tengah menggiring bola berduel dengan bek Atalanta Cristian Romero. Ia lalu terjatuh di depan kotak penalti Atalanta.

Wasit Francesco Fourneau langsung memberikan tendangan bebas untuk Torino dan menghadiahkan kartu kuning untuk Romero. Merespons keputusan, Belotti justru meminta sang wasit untuk mencabut pelanggaran dan tak kartu kuning Romero.

Pasalnya, ia merasa tak dijegal oleh bek asal

Argentina ini. Wasit lalu menyetujui permintaan Belotti ini dan memberikan drop ball. Usai tindakan terpuji Belotti ini, Torino secara luar biasa mampu bangkit. Mereka mencetak tiga gol balasan.

Belotti sendiri yang mengawali kebangkitan timnya dengan membobol gawang Atalanta di menit ke-42. Gol Greison Bremer (45+1) dan Federico Bonazzoli (84) kemudian membawa Torino memaksakan laga berakhir imbang 3-3.

Tambahan satu angka membuat Torino kini mengumpulkan 16 angka dan masih duduk di peringkat ke-17. Sementara, Atalanta berada di peringkat ketujuh berkat raihannya 37 angka. **●vit**



ANDREA BELOTTI  
Pemain Torino

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com